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Встречу с жителями Солнечной Поляны глава г. о. Жигулёвск В.Я Классен начал с
приятного - вручения почётных знаков «Куйбышев - запасная столица. 75 лет». Многие
сельчане удостоились такой чести. И не только старшее поколение, но и довольно
молодые люди, которые активно занимаются общественными делами, патриотическим
воспитанием молодёжи, в общем, стараются на благо родины. 
Всем известно, что этот почётный знак учредил губернатор Самарской области Н.И.
Меркушкин. Своё общение с залом (в ДК «Нефтяник») В.Я. Классен начал с
напоминания о том, что Николай Иванович поставил задачу вернуть нашей губернии
статус опорного региона страны. Причём, не только как «Самары космической», но и в
других отраслях: сельское хозяйство, производство, туризм. Результаты уже есть.
Например, в этом году Ставропольский район собрал рекордный урожай. Правительство
области поддерживает муниципальные образования по разным направлениям. Так,
стало известно о твёрдом намерении областного министерства транспорта и
автомобильных дорог наладить в следующем году водное сообщение по маршруту
Самара - Жигулёвск, а также специально для туристов Самара - Ширяево. Причём
переправа будет действовать и зимой. Водные суда уже закуплены, дело за
подготовкой пристаней в Жигулёвске и Ширяево. Повысить туристическую
привлекательность побережья должны и вложения в инфраструктуру: дороги,
благоустройство внутриквартальных территорий и рекреационных зон. Этим темам было
посвящено большинство вопросов от населения.   
Владимир Яковлевич согласился с мнением сельчан: городу уделяют больше внимания,
чем сёлам. Это касается практически всего: опиловки деревьев, ремонта дорог,
установки детских площадок... Отчасти это объясняется объективными причинами. Так,
минтранс при формировании адресного плана ремонта автодорог включает в него
прежде всего наиболее загруженные транспортом, в том числе общественным. Понятно,
что довольно протяжённое побережье с единственным автобусным маршрутом не в
первых рядах. К тому же в связи с проведением чемпионата мира по футболу-2018
основные силы брошены на капитальный ремонт самарских объектов. Поэтому
финансирование остальных муниципалитетов, в том числе и Жигулёвска, в этом году
снижено. Есть надежда восстановить трассу от Бахиловой Поляны до Ширяева (об этом
жигулёвцы просят уже давно) после проведения мундиаля. 
- Относительно тротуаров и внутриквартальных проездов могу сказать следующее, -
продолжил глава. - Будем добиваться ремонта улицы Нефтяников и ещё нескольких в
самое ближайшее время. К Владимиру Константиновичу Гуськову можно обращаться с
заявками на отсыпку щебнем проездов частного сектора. И ещё одно сообщение. В
первом квартале 2017 года администрация все силы бросит на опиловку и обрезку
деревьев именно на побережье. Заявок от вас много, нужно их выполнять.  
Тут же поступил вопрос: «Наведут ли порядок с аварийными деревьями на кладбище?»
Жители пояснили, что обращались в МБУ «Ритуал», однако там согласились спилить
сухую берёзу только на коммерческой основе (за 10 тысяч рублей). Владимир Яковлевич
обещал разобраться.
Ещё один острый сигнал поступил от граждан - периодические обвалы с гор вдоль
трассы.
- Напишем письмо на имя А.П. Нефёдова, первого вице-губернатора - председателя
правительства Самарской области, - решил В.Я. Классен.
«Когда перестанут отапливать белый свет и утеплят теплотрассы?», «Хотим на
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центральной площади хорошую детскую площадку с большой каруселью!», «Когда же
откроют у нас больницу, хотя бы несколько кабинетов?» - вопросы сыпались один за
другим. На первые два ответ обнадёживающий - эти работы уже запланированы. На
медицинской теме остановились отдельно.
 - Мы надеялись открыть медицинский пункт в Солнечной Поляне, отремонтировав его
крышу. Однако, когда приступили к работам, выяснилось, что «залатать» её
невозможно, нужен капитальный ремонт. Это уже серьёзные расходы, сопоставимые со
стоимостью строительства нового здания. Учитывая, что в плохом состоянии не только
кровля, но и всё строение, целесообразнее снести его и возвести новое, пусть поменьше
размером. Желательно сразу предусмотреть в нём квартиру или дом для врача общей
практики. Если докторам будет предоставляться жильё, уверен, желающих поработать
в селе прибавится. Частично решить проблему должны выездные приёмы специалистов,
которые стараемся проводить как можно чаще. 
Ещё одной наболевшей для села проблемой оказались коровы. Вернее, те из них,
которых хозяева не пасут, выпуская на улицу без присмотра. По словам Владимира
Яковлевича, последними изменениями в законодательство исключена статья,
предусматривающая наказание за нарушения, связанные с содержанием скотины.
Присутствующие в зале напомнили, что санитарные нормы по-прежнему в силе. Может,
удастся призвать нарушителей к ответственности по линии Роспотребнадзора?
Постановили обратиться за разъяснениями к руководителю тольяттинского отдела
Роспотребнадзора С.М. Безделину. 
По окончании встречи жители аплодисментами выразили благодарность главе
Жигулёвска за визит и продуктивное общение, на что Владимир Яковлевич ответил:
«Пока рано. Будем хлопать, когда удастся выполнить обещанное».
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